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Zitat von Heinrich Louis II. 

Wo waren denn damals, als die AIC-Bestrebungen erstmals bekanntgegeben wurden,
die ganzen Karten-Ireniker, die jetzt "die eine Karte" fordern? Ich zumindest sehe die
AIC nicht als beste denkbare Lösung für die Kartenfrage, aber als beste machbare
Lösung. Es ist einfach eine ungeheure, risikoreiche Ressourcenverschwendung, den
gesamten Prozeß nochmals durchzuziehen.

Damals war man noch damit beschäftigt die Spaltung der Nationen durch die Gründung der GF
zu kompensieren. Und es waren ja keine AIC-Bestrebungen, sondern Bestrebungen das
Regelwerk der OIK grundlegend zu reformieren, um den mOIKanern, die sich ebenfalls für
etwas mehr Realismus in Bezug auf klima- und kulturabhängige Kartenplätze interessierten,
möglichst auch noch mit einer maßstabsgetreuen Wiedergabe der Nationen auf einer Karte,
Rechnung zu tragen. 

Aber, es muss ja keine neue Organisation entstehen, in der wirklich alles neu gemacht wird. Die
AIC kann ihren Status als Organisation aufgeben, Karte und Regelwerk zur allgemeinen
Bearbeitung freigeben und dann nennen wir das Kind meinetwegen "Kartographisches Institut"
und fügen dieses, welches als Forum bereits für Landkartenzeichner existiert, aber als
"Gewusst-wie-Forum" gedacht war, noch dazu.  Über Änderungen wird dann hier diskutiert
und per Forenumfrage abgestimmt, dass Ergebnis als Fakt festgehalten und wenn alles steht
wählen wir eine neue "Kommission" unter allen MNlern, die sich zukünftig mit der Arbeit der
Aufnahme, Einzeichnung und Löschung beschäftigen.
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